
 CONSEIL MUNICIPAL DU 05 AVRIL 2023 

 L’an deux mille vingt trois,  le 05 avril , à vingt heures, le Conseil municipal de cette 
 commune, régulièrement convoqué, s’est réuni au nombre prescrit par la loi, dans le lieu 

 habituel de ses séances, sous la présidence de Madame le Maire Pauline ASTOLFI. 

 Les membres présents du CM sont:  Mme Pauline Astolfi, Mme Honorine Pierson,  Mr 
 Jean-Michel Geoffroy, Mme Sandrine Gauthiez, Mr Cédric François, Mme Jeanne-Marie 
 Amat , M Thierry De Marrez. 
 Les membres excusés avec pouvoir sont :  , Mr David Le Budet qui donne pouvoir à Mme 
 Astolfi Pauline. 
 Les membres excusés sont :  M Lucas Xavier. 

 Madame Honorine Pierson a été désignée secrétaire. 

 Le quorum étant atteint, le compte-rendu du conseil municipal du 10 février 2023 a été 
 adopté. 

 Examens et votes des comptes de gestion de l’année 2022 budgets commune 
 et forêt 

 Pour : 8                            Abstention : 0                                  Contre : 0 

 ****************************************************************************************** 
 Vote du compte administratif de l’année 2022 budget commune 

 Investissement 
 Dépenses :  prévu  351697.73 

 réalisé 64502.79 

 Recettes :  prévu  351697.73 
 réalisé 361335.01 

 Fonctionnement 
 Dépenses :  prévu  278541 

 réalisé 239016.28 
 Recettes:  prévu  278541 

 réalisé  255729.45 

 Résultat de clôture de l’exercice 



 Investissement  296832.22 
 Fonctionnement 16713.17 
 Résultat global  313545.39 

 Pour : 6                           Abstention : 0                                  Contre : 0 
 ******************************************************************************************* 
 Vote du compte administratif de l’année 2022 budget forêt 

 Investissement 
 Dépenses :  prévu  259648.92 

 réalisé 98485.08 
 reste à réaliser 130000 

 Recettes :  prévu  259648.92 
 réalisé 151648.92 

 Fonctionnement 
 Dépenses :  prévu  72018.76 

 réalisé 22104.51 
 Recettes:  prévu  209980.12 

 réalisé  97265.84 

 Résultat de clôture de l’exercice 
 Investissement  53163.84 
 Fonctionnement 75161.33 
 Résultat global  128325.17 

 Pour : 6                           Abstention : 0                                  Contre : 0 
 ***************************************************************************************************** 

 Affectation des résultats : 

 Commune 
 Résultat d’investissement reporté 78818.29 
 Résultat reporté de fonctionnement 29083.61 

 Forêt 
 Résultat d’investissement reporté 51514.92 
 Résultat reporté de fonctionnement 108156.37 

 Pour : 8                            Abstention : 0                                  Contre : 0 

 ************************************************************************************************** 
 Vote des taux des Impôts locaux : 

 - taxe d’habitation : 9.52 % 
 - taxe foncière sur les propriétés bâties : 36.51 % 



 - taxe foncière sur les propriétés non bâties : 16.55 % 
 - cotisation foncière des entreprises :8.71% 

 Pour : 8                            Abstention : 0                                  Contre : 0 
 ************************************************************************************************************ 
 Vote du budget primitif 2023 COMMUNE 

 Investissement : 
 Dépenses 115500 
 Recettes 194318.29 

 Fonctionnement : 
 Dépenses 253940.93 
 Recettes 253940.93 

 Pour : 8                            Abstention : 0                                  Contre : 0 
 ************************************************************************************************************** 
 Vote du budget primitif 2023 FORÊT 

 Investissement : 
 Dépenses 146000 ( dont 130000 RAR) 
 Recettes 146000 

 Fonctionnement : 
 Dépenses 45085.08 
 Recettes 180256.37 

 Pour : 8                            Abstention : 0                                  Contre : 0 

 Questions diverses: 

 -Une proposi�on a été faite à la mairie d’installer un distributeur de pizza. Un rendez-vous sera pris 
 avec la société pour envisager un emplacement. 

 -Madame le maire souligne les travaux réalisés par l’employé communal (reprise de l’entrée de la 
 salle mul� ac�vité, travaux sur l’église). Des conseillers demandent un suivi plus précis sur certains 
 points, qui seront mis en place (tonte jusqu’à la chapelle des malades, reprise avec le gyro-broyeur 
 de certaines bordures de routes.) 

 Une réunion à propos du fleurissement sera reprogrammée, à la suite de la récep�on des devis. 

 Nous sommes toujours en a�ente des devis du syndicat d'électrifica�on pour les radars 
 pédagogiques afin de pouvoir les comparer à ceux des sociétés privées que nous avons déjà reçus. 

 Fin de la séance à 23h 


